

# Zierlauch, Allium - Pflanzen, Pflege



## Tipp von Uns

Zierlauch (Allium) gehört zweifellos mit seinen wunderschönen, großen Blütenbällen, die auf den kraftvollen Stielen zu schweben scheinen, zu den wirkungsvollsten und imposantesten Blumenzwiebeln im Frühlingsommer.

- Allium 'Gladiator' und Globemaster - besitzt einen standfesten 100 cm - 120 cm hohen Stiel, auf dem sich 25 - 35 cm große Blütendolden im wunderschönen Lila bilden.
- Allium Mount Everest - ist ein weißer Riesen-Lauch mit traumhaften weißen Blütenbällen, der eine Höhe von bis zu 120 cm erreicht und im Mai seine ganze Blütenpracht zeigt.



**Standort:** Der pflegeleichte, sehr anpassungsfähige und robuste Zierlauch bevorzugt einen nährstoffreichen, kalkhaltigen, durchlässigen und lockeren Boden. Darüber hinaus gedeiht das mehrjährige Zwiebelgewächs am besten bei voller Sonneneinstrahlung, denn je sonniger der Standort gewählt wird umso besser wächst und blüht er. Zierlauch findet aber auch gern einen Platz zwischen verschiedenen Stauden.

**Pflanzzeit:** Allium-Zwiebeln werden im Herbst von September bis November in einen humusreichen Boden gepflanzt. Zierlauchzwiebeln können aber auch noch im Frühling in den frostfreien Boden gebracht werden. In einer Tiefe von rund 25 cm bei größeren Zwiebeln sollte zweimal so tief gepflanzt werden, wie die Höhe der Zwiebel beträgt.

